



[Volver al inicio](#)

Ecopetrol comercializará el gas encontrado en Córdoba

Por 11 de abr. de 2024

Compartir con:



La compañía **Ecopetrol** acaba de revelar que iniciará el desarrollo de Campo Arrecife, ubicado en el departamento de Córdoba, donde, según la empresa, se producirá gas en cantidades comerciales hasta el año 2035.

Ecopetrol declaró comercialidad sobre los pozos productores Arrecife-1ST, Arrecife-3, Arrecife Norte-1 y Coralino-1 cuya producción acumulada en pruebas extensas al 30 de marzo de 2024 totaliza 6.700 millones de pies cúbicos.

La producción inicial diaria del Campo se estima entre 5 a 10 millones de pies cúbicos por día y ya están disponibles en el mercado local.

La juventud en las garras de la delincuencia

1 de dic. de 2022 [Leer mas](#)



Vivimos en la sociedad del reconocimiento

1 de dic. de 2022 [Leer mas](#)



¿Lugares pet friendly?

1 de dic. de 2022 [Leer mas](#)



Le habría robado el celular a un enfermero

1 de dic. de 2022 [Leer mas](#)



Encontró la muerte en una curva

1 de dic. de 2022 [Leer mas](#)



Otro cordobés muerto en accidente

1 de dic. de 2022 [Leer mas](#)



Procuraduría le imputará cargos

1 de dic. de 2022 [Leer mas](#)



Por primera vez



también se tiene previsto la ejecución de nuevas inversiones asociadas al establecimiento de facilidades permanentes de producción, perforación de pozos de desarrollo y la exploración cercana al campo de nuevos recursos recuperables de gas dentro del bloque VIM-8.

Los primeros EE.UU. realizan intercambio en órbita

1 de dic. de 2022 [Leer más](#)



'Dieron permiso' para entrar al relleno

1 de dic. de 2022 [Leer más](#)



Volvió a Córdoba 'la virosis esa'

1 de dic. de 2022 [Leer más](#)



Contáctenos en Sucre

Contáctenos en Córdoba